

PTAT



En ejercicio de su función de protección consular, miembros del Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales (PTAT) del Consulado de México en Vancouver llevan a cabo durante todo el año visitas a las granjas que emplean a mexicanos.

Durante las visitas se verifica el estado que guarda la vivienda que proporcionan los empleadores y se comparte, tanto a empleadores como trabajadores, los servicios de apoyo en materia de salud, finanzas y logística que ofrece el Consulado para dicho programa. Las visitas consulares del PTAT han generado acciones preventivas para el cuidado de la salud de los trabajadores.

Se elaboran carteles informativos sobre alimentación, separación de basura y seguridad en el área de vivienda, estos son distribuidos en las más de 400 granjas que pertenecen al PTAT en la provincia de la Columbia Británica y se reitera la importancia de la seguridad en las áreas comunes de la vivienda.

26 de enero de 2017

Parte de las visitas semanales se verifica el estado de la vivienda, conversando con los trabajadores para conocer de primera mano su experiencia en una de las granjas en Delta que actualmente emplea a 93 trabajadores del PTAT.

3 de Febrero de 2017

Visita de personal de PTAT a la granja en Langley. Se inspeccionó la vivienda y se conversó con los trabajadores, algunos de ellos llevan 11 años regresando a dicha granja.

Estas medidas tienen impacto directo en la reducción del número de trabajadores que han presentado síntomas de padecimientos de salud e inconvenientes de condiciones laborales, dando beneficio tanto a trabajadores como empleadores.



ECONÓMICOS Y ACADÉMICOS

Visita del Decano de Preparatoria del Tecnológico de Monterrey



El Ing. Paulino Bernot Solis, Decano de la Preparatoria del Tecnológico de Monterrey realizó una visita de trabajo el 9 y 10 de febrero del corriente con el objetivo de fortalecer la relación del Sistema de Preparatorias del ITESM con diferentes organizaciones educativas en Columbia Británica.

Al respecto, a esta Representación se le fue informada que 300 estudiantes realizan programas de intercambio en

9 y 10 de febrero, 2017

instituciones de Columbia Británica cada año, destacando la relación con la Universidad de Victoria, el Distrito Escolar No.44 de North Vancouver, y la Universidad de Columbia Británica. Se mencionó la posibilidad de aprovechar la infraestructura del Tecnológico de Monterrey en materia de emprendimiento para apoyar a los Trabajadores Agrícolas a su regreso al país para fin de capitalizar la experiencia adquirida en Canadá.

En la fotografía: (De izquierda a derecha) Fernando Alvarez, Agregado Académico, Cónsul Adscrito Atancio Campos, Ing. Paulino Bernot Solis, Decano de Preparatoria del Tecnológico de Monterrey y Dr. Salvador Treviño Martínez, Director de la Oficina Internacional del Tecnológico de Monterrey en UBC.

PROTECCIÓN A MEXICANOS

Entrega de nombramiento a Abogados Consultores

La Cónsul General Berenice Díaz Ceballos sostuvo reuniones con los distintos abogados consultores de esta Representación, durante las cuales les hizo entrega de sus nombramientos respectivos que los acredita como tales. Las nominaciones son aprobadas de conformidad con los lineamientos para la designación de abogados consultores en las Representaciones Diplomáticas y

Consulares de México en el exterior, y se les hace entrega de un reconocimiento que los hace acreedores con tal distinción.



Gregory Phillip del Bigio y Cónsul General Berenice Díaz Ceballos



Andrés Abogado y Cónsul General Berenice Díaz Ceballos



Cónsul General Berenice Díaz Ceballos, Abogado consultor Luis Bátiz, personal de los departamentos de Protección, PTAT y Documentación

PROTECCIÓN A MEXICANOS

Taller “Temas Migratorios”

El Consulado ofreció el taller “Temas Migratorios”, el pasado 26 de febrero, cumpliendo con el objetivo de informar a los hispanohablantes de los procesos migratorios que Canadá ofrece, no sólo para residir en el país, sino también, para viajar como turista, diferenciación entre abogado y consultor migratorio, así como también de prevención a fraudes legales en los procesos de aplicación a la residencia.

El evento tuvo lugar en la Universidad de Simon Fraser y contó con una asistencia de alrededor

de 40 personas, donde se discutieron, a través de ejemplos reales, casos migratorios que abarcaron las dudas e inquietudes de los presentes. Los talleristas fueron los abogados consultores expertos en temas migratorios Luis Bátiz y Andrés Abogado.



CULTURALES Y MEDIOS

Visita del director del Museo de Antropología de la Universidad de Columbia Británica

El Dr. Anthony Shelton, director ejecutivo del Museo de Antropología de la Universidad de British Columbia (MOA), visitó a la Cónsul General Berenice Díaz Ceballos, para compartir su viaje a distintas regiones de nuestro país en jornada de búsqueda de máscaras que se agregarán a la magna exhibición “Mexican Masks and Imaginary Beings” que se presentará en el Museo de Lisboa, Portugal, en el presente año.

El Dr. Shelton obtuvo su doctorado en Antropología de la Universidad

de Oxford con el tema: Cosmología Huichol, después de su estancia de varios años en nuestro país. Desde su llegada a Vancouver ha sido un gran colaborador de este Consulado y apasionado promotor del arte y la cultura de México.

En diciembre 2016, gestionó la adquisición de un gran “árbol de la vida” creado por el Maestro Artesano Javier Ramirez de Metepec (Estado de México), en las instalaciones de MOA. El Consulado continuará trabajando en conjunto con el MOA para

fortalecer el acervo de la artesanía contemporánea mexicana en ese museo.



3ERA CONFERENCIA DE EMPODERAMIENTO DE LA MUJER EN COLUMBIA BRITÁNICA

3RA CONFERENCIA
de Empoderamiento de la
MUJER
en Columbia Británica

"Empoderamiento laboral y familiar"
4 DE MARZO DE 2017
9:30 - 13:30
ARBUTUS COLLEGE
473 W HASTINGS ST

ENTRADA GRATUITA
SE OFRECERÁN REFRIGERIOS
Y CUIDADO PARA NIÑOS

SRE | CONSULADO GENERAL DE MÉXICO EN VANCOUVER | CITY OF VANCOUVER Women's Advisory Committee

El Consulado General de México en Vancouver y la Comunidad Mexicana en Vancouver Services Society te invitan a participar en la 3ra. Conferencia de Empoderamiento de Mujeres en Columbia Británica, la cual llevará como tema "Empoderamiento laboral y familiar", y se realizará el sábado 4 de marzo de 2017 en Arbutus College.

Conferencias:

- Oportunidades Laborales para mujeres en Columbia Británica
- Ejerce tu derecho cívico e influye en tu comunidad
- Ajuste cultural en la educación de tus hijos
- El tren de la vida
- Prevención de adicciones en los hijos

[Ver más eventos](#)

DESCARGA MICONSULMEX

